

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan kasihNya yang memberikan kesempatan dan keringanan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul **“Hubungan Keterampilan Metakognitif dengan Hasil Belajar Pada Materi Keanekaragaman Hayati Kelas X SMA Negeri 7 Medan Tahun Pembelajaran 2019/2020”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Adriana Yulinda Dumaria Lbn Gaol, M. Kes sebagai dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai awal penyusunan proposal hingga penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si, Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd, M.Pd. sebagai dosen penguji, yang telah memberi masukan dan saran hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Halim Simatupang, S.Pd, M.Pd selaku Validator Instrumen Penelitian dan Ibu Dra, Uswatun Hasanah, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang tak terhingga kepada Ayahanda Harmonis Kaban dan Ibunda Siti Mukaromah br Perangin-angin, atas semua kebutuhan baik dalam kasih sayang maupun biaya sampai sejauh ini, semangat, nasihat, doa dalam setiap langkah penulis, Kakakku terkasih, Purwaningsih Kaban dan Etik Trisnawati Kaban, yang selalu menyemangati, menyabarkan, mendoakan dan membantu baik dalam kebutuhan dan materil sehingga dapat menyelesaikan studi ini dengan baik, kalian adalah kekuatan terbesarku sehingga aku bisa sampai bertahan dan sampai ke tahap ini, serta teman-teman yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Terima kasih penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staff Tata Usaha, Guru Biologi dan seluruh siswa/i kelas X MIPA SMA Negeri 7 Medan. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada adik kos Hengki Kadirman Silaen, Kepada Kakak abang serta teman-teman WS UKMKP UNIMED, Kepada Koordinasi UKMKP UNIMED 2019, Keluarga besar kelas Pendidikan Biologi Reguler B 2015, Kepada PKK dan KTB CCSG, Kepada AKK Holy Light dan Army of God yang selalu memberikan dukungan dan semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dalam segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, 29 Agustus 2019

Arif Purwanto Kaban
NIM. 4152141002



THE
Character Building
UNIVERSITY